



め ば え

あけぼの保育園

2020年2月3日

発行 第11号

園長先生からのメッセージ



例年、この時期、インフルエンザや嘔吐・下痢が流行しテレビなどのニュースや話題で放送されていましたが、今年は新型ウイルスの発生でインフルエンザのニュース以上に毎日流れています。それと同時に、1月から暖冬で、雪が降らずに競技会やスキーなどの行楽地が雪不足で困っているようです。子ども達に楽しい経験として、雪降る景色を見せてあげたいとか、雪をじかに触らせてあげたいとか、いろいろと思いを馳せますが、季節の変化が味わえないこともまた、心配になります。

感染症対策としては、子ども達の手洗いやうがいを励行し、共用で使用する扉の取っ手などの消毒は職員も注意して行っていますが、「飛沫感染」という言葉があるように、咳やくしゃみにより、こまめな対応が求められます。ご家庭でもマスクや手の消毒等にご注意頂き、今後も流感に気をつけ、早めの対応をお願いいたします。

さて、2月といえば、毎年恒例の「節分の日」がやってきます。「ぶんた君とごん子ちゃん」の登場も、先月お手紙が来たので作品展でもご紹介させて頂きましたが、いつも反応は様々ですが、泣き虫鬼や怒り鬼を追い出し、丈夫な心と身体を育てていきたいと今年も遊びにやって来ます。生活や遊びの中でチャレンジする姿を認め、励まされていることをしっかりと味わえるように、お子様一人一人の行動や態度に注目し応援していきたいと思います。今月は、まとめの月として、年長児さんは音楽祭が実施されます。子ども達一人一人の心の育ちと身体の育ちに沿った保育が展開できるように頑張りますので、ご協力・ご理解をお願いいたします。



2月の行事

3日(月) 豆まき

5日(水) 音楽祭DVD撮影 (きりん組)

7日(金) 音楽祭保護者説明会 (きりん組)

10日(月) 英語あそび (きりん組)

12日(水) お作法 (きりん組)

16日(日) 北九州幼児音楽祭 (きりん組)

21日(金) 誕生会

26日(水) 修了写真



音楽祭について

2/16(日)は芸術劇場にて
きりん組が音楽祭に参加します。

その日に向けて子ども達は日々
楽しんで楽器に触っています。

当日はきりん組の保護者2名
のみの参加しか出来ませんが後日
お披露目出来ればと考えています
のでお楽しみに！！

修了写真について

年間予定で2/19日でしたが2/26日に
変更になりました。クラス写真を
取りますので、出来るだけお休みの
ないようにお願い致します。

※ 3歳以上児は制服、
靴下は黒か紺です。

☆クラスだより☆

★教育

★養護



きりん組
(5歳児)

- ★友達と一つの目的を共有し、協力しながら取り組むことを楽しむ
- ★就学に期待を持ち、自分の振る舞いや行動を考える

作品展を通して「こんなに手が小さかったの？」 「この時〇〇ちゃんすごかったね」と自分達の小さな時の事や、制作をしていた時の事を思い出して振り返る姿が見られました。そして現在、「合奏」に取り組み中で一つの目的「音楽祭」にむけて、一人で取り組んだり、友達と教え合ったりして進めています。その様子を十分認め自信を持って表現出来るように配慮しています。



ばんび組
(2歳児)

- ★進級に期待を持ちながら簡単な身の周りの事を自分でしようとする
- ★冬の自然に触れる事を楽しみ健康に過ごす

今月から進級に向けお箸を使ったり制服の着脱など練習をしていきますのでお家でもご協力宜しくお願ひします。また節分行事として豆まきがあります。お腹の中にいる悪い虫を鬼に退治してもらおうと話しているので当日の子ども達の様子が楽しみです。またお知らせします。

感染症が流行しているので引き続き手洗いうがいを励行していきます。



ひよこ組
(0歳児)

- ★冬の自然に触れながら户外あそびを楽しむ

- ★トイレに座る事に興味を持ち、喜んで行こうとする



こあら組
(1歳児)

- ★冬の自然に触れながら保育者や友達と户外あそびを楽しむ

- ★トイレで排尿する気持ち良さを感じながらトレーニングパンツを喜んで穿く

友だちとの関わりの中で真似したり誘い掛け保育者が見守る中、友達との関りも深まってきました。

今日は冬ならではの空気の冷たさや雪、氷等に触れ季節感を味わえるようにし、また、園周りの散歩に行ったりして体を思い切り動かして遊べるようにします。今年度は合同保育をする事でこあら組さんだけではなく、見ているひよこ組さんもトイレに興味を示す姿も見られるので座れる喜びや、こあら組さんはトレーニングパンツを知らせ味わえるようにします。



うさぎ組
(4歳児)

- ★あそびの中で数字や文字に興味を持つ
- ★何事にも見通しを持って準備を進めたり活動に参加したりする

もうすぐ節分！！ぶんた君、ごん子ちゃんに会うのが少し怖いと言っている子ども達も、「会ったら握手する」「ぼくが守ってあげるよ」等友達同士で会話を楽しみながら、ねん土や折り紙で鬼作りも楽しみました。

時計の数字や絵本の文字に興味を示している子どもも多く見られます。あそびを通して興味が膨らむようにします。



りす組
(3歳児)

- ★ルールのある遊びや体を動かす遊びを楽しむ
- ★制服をハンガーにかけたり当番活動に参加したりする。

先月は冬の寒さに負けずに户外で走ったりすもうをとったりして遊びました。また自分のごはんや、おやつ等を配膳して少しづつ進級に向けて取り組みました。

今月は新しい遊びや体をいっぱい動かす遊びをします。また、今まで畳んでカゴに入っていた制服をハンガーにかけたり、グループごとに配膳等をして当番活動に取り組みます。

あけぼのベスト3

こあら組では皆で一緒に踊る事を楽しんでいます。

その中で、好きな曲 ベスト3を紹介します

- 1 エビカニクス ・ジャンプジャンプと体をうごかす事を楽しんでいます
- 2 鬼のパンツ ・リズムや、鬼のツノ「強いぞー！」と表現や歌も楽しんでいます
- 3 パプリカ ・お兄ちゃん、お姉ちゃんが踊っている姿を見て真似してます

笑顔で元気に表現を楽しんでいます！！

